

Devoción por la Virgen del Remedio en su día grande

08/10/2015



Los vecinos alumbraron el camino a su patrona | Jesús Cruces

Petrer demostró ayer el cariño que sienten por su patrona en el día grande de sus fiestas patronales, la Virgen del Remedio. El acto más esperado fue el último, la procesión de la Patrona que empezó puntual a las 20 horas. Cientos de personas se acercaron a las calles del centro histórico para acompañar a la Virgen durante su recorrido por la localidad.

La imagen salió de la iglesia de San Bartolomé mientras la Sociedad Unión Musical interpretaba el himno nacional, notas que volvieron a sonar cuando la patrona realizaba dos vueltas a la Plaza de Baix antes de volver a la parroquia.

El momento de mayor emoción se vivió tras la procesión, cuando la Coral Petrelense formada por más de 60 personas interpretó una salve de Hilarión Eslava mientras el trono de la Patrona se alzaba en el altar.

La procesión la cerraron las autoridades locales religiosas y civiles. Este año escoltaron a la Patrona el alcalde de la localidad, Alfonso Lacasa, junto a tres miembros de su equipo de gobierno, y la presidenta de las Camareras de la Virgen del Remedio. Seguidamente iban los siete ediles del Partido Popular y el concejal de Ciudadanos, Víctor Sales. Cerraban este despliegue protocolario representantes de diversos colectivos y asociaciones de la

localidad.

Durante el día se realizaron numerosos actos en honor a la Virgen del Remedio, uno de los más esperados fue el tradicional baile de los *Nanos* y *Gegants*, junto a la Colla de Dulzainas y Tamboriles el Terrós. También se realizó el disparo de las salves, así como distintos pasacalles y

actividades para los más pequeños. Hoy la ciudad se toma un día descanso y las celebraciones volverán mañana con motivo del Día de la Comunidad Valenciana, pues a las 12:3 horas se realizará el acto institucional en el parque El Campet.